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Acta de la reunión | Panel 73 de EPGSA  
10 de marzo de 2024  
Reunión Trimestral de Área, Q2 
St. Rose Church 
6 North Church St. 
Carbondale, PA 18407 

Apertura de la reunión: 
Susan M., Presidenta del Panel 73, abrió la reunión con la Declaración de Unidad y agradeció al Distrito 39 anfitrión y a la 
DCM Natalie. El desayuno fue digno de mención. 

Tara C., Tesorera de Área, leyó el Concepto 9. La atención se centró en el liderazgo, y no importa cuán buena sea la 
estructura, depende del liderazgo de los que están en servicio para tener éxito. Se destacó la importancia de los GSR en la 
transmisión y formación de la conciencia de grupo, especialmente porque son los únicos que pueden elegir a los miembros 
del Comité de Área y al Delegado. Se debe tener mucho cuidado en elegir a los GSR que estén calificados y dispuestos a 
dejar de lado las ambiciones personales. 

Invitados reconocidos: 
Delegados anteriores: Pat F., Darren F.; Se anotaron sirvientes especiales. 

Tradiciones y Conceptos: 

• Concepto 1 – Pat D. (D38) 
 Pat leyó la primera oración del Concepto, e hizo la pregunta, ¿por qué necesitamos los Conceptos? Señaló cómo el 

Concepto 1 se relaciona con las Tradiciones 1 y 2: Bill W. abordó explícitamente la responsabilidad de servir a la 
Conferencia en la década de 1950. 

 Bill W. todavía estaba respondiendo demasiadas preguntas de los grupos, por lo que en 1962 los Conceptos salieron 
a la luz para establecer cómo la responsabilidad final, la autoridad final y nuestra estructura general de servicio 
funcionan con mayor claridad. 

 La forma en que se lleva a cabo nuestra conciencia de grupo es de suma importancia. 

• Concepto 2 – Jessica T. (D58) 
 Jessica leyó la declaración del Concepto 2, que establece cómo se lleva a cabo la voz efectiva y la conciencia de 

grupo de toda nuestra sociedad a través de la Conferencia de Servicios Generales. 
 Bill W. tuvo que luchar y trabajar duro para conseguir apoyo para la Conferencia, que es la única forma en que los 

miembros y grupos de todas las áreas podían tomar decisiones de manera efectiva debido a la gran cantidad de 
personas. 

 La confianza en la Conferencia para llevar a cabo la autoridad que se le ha delegado es fundamental. 

• Concepto 3 – Steve Z. (D64) 
 Lea una forma corta y larga del Concepto, que habla del derecho de decisión. 
 Este derecho debe ser utilizado ahora como excusa para tomar decisiones sin informar a los demás. 
 Necesitamos confiar en los GSR, DCM, delegados y otros para que tomen decisiones en nuestro nombre sin 

interferencias. Un ejemplo serían los cambios de opinión del GSC del año pasado sobre el Libro Grande de Lenguaje 
Sencillo. 

Los voluntarios fueron seleccionados para presentar los Conceptos en la Reunión Trimestral de junio:  
Concepto 4: Mike R. D23 |  Concepto 5: Diane M., D25 |  Concepto 6: Jim K., D67 

Pase de lista | Secretario, Dan B.  

• El Secretario pasó lista. Los 5 funcionarios estuvieron presentes (el delegado alternativo renunció en enero) y 38 distritos 
representados, para un total de 43 de los 53 miembros elegibles para votar. Consulte el recuento de listas adjunto al final 
para obtener más detalles. 

Aceptación del acta de la reunión trimestral anterior | Presidenta, Susan M. 
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• Susan verificó que los miembros habían leído el borrador de las actas de diciembre (enviadas un mes antes) y si hubo 
alguna corrección o cambio antes de votar para aprobarlo. (No hubo correcciones). 

• El DCM del D26 presentó una moción para aceptar el acta, que fue secundada por el DCM del D24.  

• El acta fue aceptada por unanimidad, sin que nadie se opusiera. 

Informe del Comité de la Convención | PRESIDENTE DE LA CONVENCIÓN, PAT F. 

• Pat anunció la próxima 67ª convención anual. Adjunto a su informe hay una lista de los Delegados Anteriores asignados 
para visitar cada Distrito para hablar sobre la convención. 

• También hay un folleto que puedes compartir para anunciar la convención. 

• Ahora es el momento de presupuestar y comenzar a ahorrar para que los grupos y distritos puedan enviar GSR y DCM. 

•  El Tesorero de la Convención, Hugh H., está disponible para preguntas sobre las finanzas y el Presupuesto 2023 vs. los 
datos reales. La convención se presentó dentro de los 34 dólares del presupuesto. 

Informe de la Conferencia de Correcciones 2023 | P73 PRESIDENTE DE CORRECCIONALES/D32 DCM, JOE K. (EN NOMBRE DE 

MELISSA M.) 

• Melissa, que fue a la conferencia, no pudo asistir a la reunión, por lo que envió su informe a Joe. 

• Susan deseaba permitir el consentimiento unánime para que Joe hablara en este momento durante la reunión, que fue 
secundada por la DCM D57 Vicki M. 

• Joe dio los aspectos más destacados del informe, entre ellos: 
 6ª Conferencia Nacional Anual de Correccionales celebrada en noviembre, en Oklahoma City, Oklahoma. El 

propósito de la reunión es que los miembros de AA interesados compartan experiencias y compartan información 
entre ellos. 

 Se escucharon palabras de sabiduría: Piensa. Pensar. Pensar. El primer pensamiento te lleva a un delito menor... 
 Debemos aprender a construir relaciones con las personas que trabajan en estas instituciones y enseñarles lo que 

somos y lo que hacemos para que podamos acceder a los miembros de AA dentro de ella y llevarles el mensaje. 

 Consulte el informe para obtener más información. 

Informes de los oficiales: 

OFICIAL EN LIBERTAD, CLAIRE B. 

• Postales pre-selladas y dirigidas para Pete en la Conferencia, por favor anímelo y envíelas por correo. 

• A Claire le ha gustado visitar los distritos para ayudar con Fellowship Connection. Por favor, complete el cambio de 
grupo de área a partir de cuando haya alguna actualización, para que Claire pueda actualizarla en la base de datos OSG. 

• Tomó nota de los volantes de la PCCS y de las dos miniasambleas/informes de la Conferencia de Delegados de mayo y 
junio. ¡Son su oportunidad de compartir la conciencia de su grupo y escuchar lo que sucedió en la Conferencia! 

• Se recomienda a los subcomités que lleven sus exhibiciones a estos eventos; ¡Por favor, trate de fomentar la asistencia! 
También es una gran oportunidad para que los miembros conozcan a las personas que pueden presentarse a las 
elecciones este año. 

• Claire comentó que es enlace con YPAA y D68 y destacó la próxima Convención Hispana y varios eventos de YPAA. 

• YPAA y A59 Share-a-Day serán el 6 de octubre de 2024 en Harrisburg, Pensilvania; agradeció a D36 por aceptar ser 
anfitrión. 

TESOROS, ELLOS C. 

• Contribuciones 13% por encima del presupuesto; gastos en el presupuesto. 

• Ahorro: $29,322.07; Cuenta corriente: $13,288.70; proporcionó el año fiscal hasta la fecha P&L, así como las 
contribuciones del Distrito. 

• 343 contribuciones; 73 en línea. ¡Agradece a los que solicitan un correo electrónico gracias! 

• Almacenamiento de archivos pagado hasta junio; pagó impuestos semestrales sobre las ventas. 

• Literatura ordenada para el comité y los eventos; trabajó con los distritos para asegurar eventos y contratos. 

• El estatus de organización sin fines de lucro y exento de impuestos se extiende hasta 2029. 
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• Recibí una nueva computadora portátil y comencé a hacer un esfuerzo para migrar a QuickBooks en línea, ¡deséale 
suerte! 

• Anime a las personas a enviar informes de gastos, incluso si no están seguros de si el Área los cubre. 

• Se le pidió que comunicara la nueva dirección del Tesorero, ya que muchos todavía están viniendo al antiguo tesorero. 

• Alentó a los distritos, solos o juntos, a pedir a los oficiales que salieran para un desayuno informal, una discusión, etc. 

• Planificación del Día del Área Señalada; Los representantes de cada subcomité se reunirán a la hora del almuerzo. 

SECRETARIO, DAN B. 

• Recordó a todos los DCM que se aseguren de enviar las actas de su Distrito al Archivista y a los funcionarios; ¡Nos 
repartimos la responsabilidad de leerlos! 

• También pidió a los MCD que presentaran sus informes, aunque fueran breves; el trimestre pasado apenas tuvimos la 
mitad de los DCMS que presentaron informes. 

• Se animó a las personas a usar la aplicación Roster para obtener información de contacto, así como el calendario de 
servicio. 

• Dan explicó la importancia de conseguir voluntarios para la próxima Convención de EPGSA de noviembre, 
¡especialmente para la inscripción! Hay un código QR y un enlace en la parte posterior del informe para el ingenioso 
formulario en línea. 

PRESIDENTA, SUSAN M. 

• Se anotó el calendario de servicio actualizado y la hoja informativa con respecto al observador invitado para nuestra 
convención. 

• Se anima a los distritos y grupos a agregar eventos utilizando el formulario en el sitio web o enviarlos por correo 
electrónico a la secretaría. 

• Susan agradeció a todos los Distritos que están organizando el evento este año; ¡Comuníquese con nosotros si tiene 
alguna pregunta! 

• Observador invitado para la convención: Tenemos la costumbre de seleccionar un observador invitado para nuestra 
convención de noviembre. El paquete informativo explica la historia y los requisitos para presentar una nominación. 
Envíe sus nominaciones antes de junio para que podamos votar en la próxima reunión trimestral. 

• Alentó la asistencia a PCCS. 

• Se señaló que todas las mociones deben presentarse antes de la reunión de oficiales aproximadamente cuatro 
semanas antes de la reunión trimestral. 

• ¡Nuevo! Si presenta los informes de su subcomité antes de la reunión previa al Oficial de Área, es posible que Susan 
pueda enviarlos con la agenda. 

DELEGADO, PETE B. 

• Pete exhortó a todos a no ceder a la "senioritis" en este punto del panel, y a seguir involucrados.  

• Se incluyen las actas de la reunión trimestral más reciente del GSB. 
 La Junta Directiva presentó las respuestas a 23 preguntas para un inventario, sobre el que se informará en la SGC. 

• Libro grande en lenguaje sencillo: se seleccionó uno de los tres títulos posibles y aparecerá en el borrador presentado en 
el GSC. 

• Los comentarios sobre los cambios en los escritos de nuestros fundadores no se comunicaron bien y parecían ser una 
encuesta. Las preguntas del comité de Literatura de los Fideicomisarios no se compartieron con toda la junta; por lo 
tanto, es posible que no hayan sido preguntas ideales. 
 Pete comunicó al GSB que era confuso y que las preguntas parecían encuestas. La intención era que se iniciara la 

discusión y que la conciencia del grupo se comunicara a través de nuestro proceso normal de la Conferencia. 
 La discusión realmente está destinada a ser sobre la política con respecto a cualquier cambio futuro. Además, 

muchos enviaron respuestas directamente a la OSG, lo que causó confusión. Por favor, comparta su opinión con 
Pete, para que pueda llevarla al GSC en abril. 

 Habrá una sesión adicional de intercambio en la Conferencia sobre este tema. 

• Se ha presentado una nueva lista de funcionarios para el GSB, incluido un nuevo presidente. 
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• Convención Internacional 2025: escanee el código QR en el informe para ver todos los folletos e información. 

• Informe financiero de GSB 
 La Junta Directiva aprobó un nuevo retiro del fondo de reserva; la mitad para los requisitos de liquidez en efectivo y la 

otra mitad para el plan de 5 años de GV. Esto fue inesperado y Pete trabajará para obtener claridad y más 
información. 

 Los detalles sobre los ingresos, los gastos y el presupuesto neto se encuentran en el informe. 

• Comité de Literatura de la GSC: 
 Pete y otros miembros del comité tendrán 9 horas para revisar el borrador del BB en lenguaje sencillo; después 

decidirán si recomiendan o no a la Conferencia en pleno para su aprobación. Sólo entonces votaría el pleno de la 
Conferencia, y se necesitarían 2/3 para su publicación. 

 Pete no planea firmar una "carta de entendimiento" con respecto a los requisitos para revisar el borrador del 
manuscrito. El problema es que restringe severamente la discusión de los contenidos, tanto que no podría mantener 
informada adecuadamente al Área. También cree que no está en el espíritu de confianza que se ha enfatizado 
recientemente como importante. 

• Nerasa 2024/2025: 
 ¡NER 2024 fue un éxito rotundo! Más de 1.300 asistentes, los saludadores estaban por todas partes; La hostelería 

proporcionó más de 400 sándwiches de PB & J, más de 1,000 tazas de café, etc. 
 NER 2025 será virtual solo debido a la caída del host de DC. Discutió la formación de un grupo de trabajo para 

diseñar un consejo asesor que brinde apoyo y experiencia a los futuros comités anfitriones. 

• PCCS 2024 
 Pete puede proporcionar "horas de oficina" semanales en Zoom, donde revisará el material de antecedentes de GSC 

y permitirá la discusión juntos. 
 Envío de una encuesta para ayudar a decidir qué temas de la agenda cubrir. 
 Este año, los subcomités organizarán las presentaciones, con el fin de obtener una perspectiva y un debate más 

amplios, así como una mayor participación. 

• Pete anunció oficialmente la renuncia de nuestro Delegado Alterno Curt y le agradeció por su servicio al Área en general, 
y a nivel personal.  
 Pete señaló que, de acuerdo con nuestro manual de estructura, el Presidente asumiría todas las funciones del 

Delegado Suplente. Ha visto que eso no funcionó tan bien en el pasado. 
 Pete tomó la decisión de que lo mejor para el Área sería dividir todas las tareas entre los diversos oficiales y señaló 

que Dan B. sería su suplente en caso de que Pete no pudiera asistir a la Conferencia. 
 Luego pidió que si alguien sentía que había una mejor manera de dividir las responsabilidades, o tomar otro camino, 

por favor hablara. 

• Resumen de preguntas y comentarios: 
 D48 DCM Liz F. se preguntó por qué estamos "yendo en contra de nuestra conciencia de grupo" que está en el 

manual de estructura.  
 Respuesta: para apoyar el mejor funcionamiento de la Zona y llevar a cabo las operaciones de los 1.600 grupos, 

consideró que era su derecho y la decisión correcta que la Zona no siguiera el manual de estructura y dividiera 
las tareas.  

 D49 Chris H. – ¿Deberíamos votar sobre quién debería asistir a la Conferencia en ausencia de Pete? 
 Nota: Esto se discutirá en New Business. (Véase más abajo). 

 D45 Adam S. - NERAASA: considera que la virtualización el próximo año podría ser una oportunidad para que más 
personas se involucren en el servicio. 

Acciones de DCM: 

• D60 DCM, Ruth D.: Quería hablar en una reunión un miembro que estaba tomando metadona. ¿Cómo manejamos esto y 
seguimos nuestros principios? 
 D21, Devon C.: Los medicamentos que alguien está tomando no son de nuestra incumbencia. Mientras mantengan 

la discusión en el alcohol, pertenecen. 
 D38, Pat D.: AA debe estar disponible para todos los que deseen recuperarse. No rechazaríamos a alguien por tomar 
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insulina. 

• D62 ADCM, Kim B.: El problema fue que el vecino D52 se ha oscurecido y se pregunta si podemos ayudarlos. ¿Cómo 
podemos idear un plan de acción para que se vuelvan a conectar? 
 D31 DCM Dave B.: Su distrito inició un comité de visitas debido a la escasa asistencia, lo que realmente ha ayudado. 
 D24 DCM, Lauren B.: También tiene un comité de visitas, además de un folleto con una lista de dónde se reúnen, por 

qué es importante, etc. Enviará hoja informativa. 
 D58 DCM, Jessica T.: Actualmente no tiene ADCM y le preocupa que su distrito se quede sin palabras después de 

este período. El patrocinio que discute los servicios, las tradiciones y los conceptos realmente ayuda. Llevar a cabo 
un "taller sigiloso" sobre el servicio con la intención de que la gente asista y se cuele en la discusión sobre el 
servicio. 

 Tesorera, Tara C.: Los oficiales de área siempre están disponibles para ayudar, ¡invítenos! 
 D62 ADCM: ¡Muy agradecido por todos los comentarios! 

 
A continuación, el Presidente anunció una pausa para almorzar. 

Informes del Subcomité: 

ARCHIVOS | JENN F., DCM D47  

• Nos conocimos en persona y en línea y hemos asistido a varios eventos del área. 

• Se reemplazó la sección de historia en su totalidad, para que se centrara más en el Área 59 y menos en AA en general. 
Verificado con varios documentos de archivo para verificar su precisión. 

CPC | ALEX B., DCM D43 

• Creé y presenté una presentación de PowerPoint de CPC que está disponible para otros distritos. 

• CPC comenzará a asistir a la reunión de un Grupo de Trabajo PI/CPC que se reúne mensualmente a través de Zoom. 

• El Comité planea continuar trabajando y completar las recomendaciones restantes de los delegados. 

• Preguntas y comentarios: D25 DCM, Diane M., desea información sobre el mencionado Grupo de Trabajo PI/CPC. 

CORRECCIONES | JOE K., D32 

• Ordenó libros para que el comité correccional D50 los llevara a las prisiones del área de Huntingdon.  

• Ha prestado asistencia a la OSG en las reuniones previas a la liberación de otras zonas de la Zona 59. 

• Ayudó a llevar literatura a una prisión después de la remisión de la OSG. 

• Trabajar con un intergrupo para encontrar una solución para llevar literatura a una institución en Camp Hill. 

• Preguntas y comentarios:  
 La presidenta de GV, Jessica T: Señaló que el proyecto Grapevine Carry the Message puede ayudar a llevar literatura 

a los necesitados. 

FINANZAS | LAUREN B., D24 

• Trabajé en la moción con respecto a la cuenta operativa. 

• Preparado para NERAASA y literatura proporcionada. 

• Ayudé con la próxima conversión del software de cuenta de área de escritorio de QuickBooks a QuickBooks en línea. 

• Tenga paquetes de 7T disponibles, pero fomente el uso de los digitales. 

• Presupuesto 2024: Se asignaron $ 9,000 para que el delegado asistiera al GSC, pero el costo real fue de $ 9,500. Esto se 
ha corregido en la partida presupuestaria correspondiente. 

• Preguntas y comentarios: 
 D25 DCM, Diane M.: Aprobamos el presupuesto en una cantidad, entonces, ¿está bien aumentar el presupuesto? 
 D24, Lauren B.: Sentimos que, dado que tenemos los fondos debido a que no tenemos Alt-Del y la baja cantidad, 

estaba bien simplemente "cambiar" los fondos. 
 D25, Diane M.: ¿No deberíamos tener algo que decir al respecto? 
 Tesorera, Tara C.: Podemos aprobar hasta $500 con el Delegado y no necesitamos volver al Área para su 

aprobación. 
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GRAPEVINE / LA VIÑA | JESS T., DCM D58 

• Reuniones en línea y en persona; asistiendo a diversos eventos. 

• Aprecia la capacidad de proporcionar literatura sobre GV en NERAASA, ya que eso lleva el mensaje de recuperación. 

• se compraron $3,943; Vendieron ~ $ 3,7000 en literatura y varios cientos de libros, por lo que fue un éxito. 

• Participará en la convención hispana en mayo y ayudará con BTG y otros eventos. 

• Trabajar en las recomendaciones restantes de los delegados. 

INFORMACIÓN PÚBLICA | DEB S., DCM D30 

• Creación de carpetas digitales con literatura de PI que se distribuyeron a Intergroups (con la ayuda de Digital Comms.) 

• Se creó un QR para enlazar con los contenidos de la carpeta digital. 

• Evaluación de la posible publicación en el sitio web de PA 211 con información de PI. 

ESTRUCTURA | ALEX N., DCM D51 

• Presentación de la recomendación de combinar el PI/CPC. 

• Ayudé a la recomendación de Wordsmith Finance. 

• No creyó necesario actuar sobre la reescritura de la sección de historia presentada por Archivos. 

• Se actualizó el manual de estructura actual con las últimas actualizaciones aprobadas. Investigar una versión de libro 
electrónico para su usabilidad. 

• Comentó sobre la decisión de Pete de dividir las tareas de Alt-Del y señaló cómo no le fue tan bien en 2 paneles 
diferentes cuando el presidente asumió el papel de Alt-Del. Tenemos derecho a ser prácticos, pero si quisiéramos un 
nuevo proceso oficial, requeriría un cambio de estructura, que se realizaría pronto, para presentarlo al comité de Área. 

• Preguntas/Comentarios: Diane M., no cree que tenga sentido tener un manual de estructura si no lo seguimos.  

TRATAMIENTO/ACCESIBILIDAD | DEVON C., DCM D21 

•  Ayudar con BTG y proporcionar literatura a las instalaciones de tratamiento. 

• El presidente ha asistido a las reuniones de Zoom de acceso a todas las áreas y ha compartido con el subcomité. 

• Ordenando nuevos matices y literatura. 

• Continuar haciendo conexiones con traductores de español y ASL. 

•  Se ha ofrecido apoyo a la accesibilidad a PENNSCYPAA y está disponible para eventos en el Área 59. 

• La investigación de los problemas de accesibilidad sugiere que Area utilice fuentes más fáciles de leer, como Calibri o 
Aptos. 

COMUNICACIONES DIGITALES AD-HOC | TED C., DCM D27 

• Las carpetas digitales ya están en nuestro sitio web; tiene códigos QR e imágenes de folletos, directrices, etc. Enlaces 
directos al sitio web de AA. 

• Ahora está en una "carpeta" real para que la gente no la tome. 

• Faltan secciones de subcomités en el sitio web para dos subcomités y trabajaremos para agregarlo. 

• Trabajar para crear kits visualmente atractivos o carpetas de referencia para cosas como kits de GSR y subcomités. Por 
favor, póngase en contacto con Ted si está interesado. 

• El boletín informativo de WE ahora contará con el apoyo de Colleen M. 

Nuevos Negocios: 

MOCIÓN DEL DISTRITO 23 | MICHAEL R., DCM 
"El Área 59 debe esforzarse por ofrecer todas las Sesiones de Intercambio Previas a la Conferencia (PCSS) y al menos un 
Informe de la Conferencia del Delegado (DCR) anual en un formato en línea o híbrido". 

• Michael leyó la moción y explicó que se trata de reunir más participación.  

• El grupo que originalmente presentó la moción pasó de ser presencial a estar en línea después del Covid-19; sintieron 
que podrían estar más informados y participar mejor con los eventos virtuales del Área. 

• El Presidente pidió una moción para suspender las reglas para permitir que Fred S., Servidor Técnico, hablara sobre los 
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desafíos para que el Área apoye eventos híbridos o en línea. Esto fue secundado por el D66 DCM.  
 La votación para suspender las reglas se llevó a cabo con 33 votos a favor. 

• Fred S. habló sobre los desafíos: 
 Las grandes reuniones híbridas son difíciles de mantener, y muchos de los que asisten en línea se sienten como 

ciudadanos de 2ª clase. 
 Las conexiones wi-fi de calidad pueden ser difíciles de lograr, especialmente a través de las paredes. Es posible que 

el equipo de red no pueda manejar la carga. 
 El equipo audiovisual es caro, probablemente varios miles de dólares. 
 Es difícil encontrar voluntarios con la experiencia necesaria para ayudar adecuadamente. Algunas áreas solo tienen 

eventos híbridos en hoteles donde pueden tener el personal de apoyo, lo que puede ser bastante costoso. Ejemplo: 
La pantalla grande de NERAASA habría costado 6.000 dólares; Usamos una pantalla más pequeña en un carrito que 
costaba $ 1,000. 

 Las áreas están descubriendo que la asistencia en línea está disminuyendo; Algunos están considerando votar para 
descontinuar el híbrido/en línea. Esto se debe en parte a la experiencia de segunda clase en línea, así como a la 
dificultad para encontrar voluntarios de apoyo. 

 Area ha tenido ocasiones en las que se suponía que los eventos existentes tenían wi-fi, pero no funcionó. ¿Cómo 
manejaríamos esta situación para las reuniones híbridas si, inesperadamente, las personas en línea no pudieran 
participar? 

 Area ha realizado transmisiones en vivo para eventos en el pasado. Los usuarios informaron conexiones en línea 
muy malas con retrasos, etc. En otro evento, la luz seguía cortándose, por lo que la transmisión en línea se encendió 
y se apagó. 

 Northern NJ experimentó con híbridos, pero no le gustó la experiencia y los suspendió. 
 Fred mencionó que no solo tendríamos que presupuestar eventos híbridos, sino que no está seguro de su propia 

experiencia para manejarlo. 

• Resumen de la discusión: 
 D66 DCM, John R., presentó una moción para enmendar la moción: 

Propongo que el Área 59 proporcione un informe en línea de la Conferencia de Delegados cada año, después de la 
Conferencia de Servicios Generales, dado por el actual Delegado del Área 59; el D65 DCM secundó la enmienda. 
 D38 DCM: ¿qué problema estamos resolviendo y estamos satisfaciendo las necesidades de un pequeño 

número? 
 D24 DCM: ¿afectaría una opción solo en línea a la asistencia presencial? 
 D40 DCM: no le gusta que la enmienda elimine la discusión de PCCS. 
 D66 DCM: aclaró que se trata de un informe adicional de la Conferencia de Delegados. 
 D36, DCM: a favor de la enmienda. 
 D66 DCM: Múltiples vías además de la presencialidad para obtener información sobre PCCS. 

 La moción fue leída de nuevo y sometida a votación:  
 21 a favor, 13 en contra. 
 Opinión minoritaria de los que están a favor de la moción:  

• D60 DCM, a favor porque esto solo es agregar algo y no quitar nada. 
• D66 DCM, sin ninguna desventaja en esto, especialmente porque Pete fue a muchos distritos para 

informar. Es una oportunidad perdida. También proporciona una participación plena. Los grupos en línea 
pueden participar. 

• D62 ADCM reiteró cuánto tiempo dedicó Pete a hablar con los Distritos y lo importante que puede ser esto. 
 Nadie quiso reconsiderar la moción, por lo que el debate volvió a la moción original. 

• Se reanudó el debate sobre la moción original: 
 D51 DCM: se le preguntó si el grupo original que presentó la moción sigue existiendo. D21 DCM respondió que el 

grupo original se disolvió debido a la falta de participación, particularmente de los recién llegados. Podría aumentar 
la accesibilidad, pero si cuesta dinero y tiene un alcance potencial limitado, también vale la pena intentarlo. 

 D58 DCM: siente que Pete proporciona una gran cantidad de recursos en línea para informar sobre la Conferencia; 
El híbrido es difícil. Además, en línea cubriría ambos eventos como los que se tratan en la moción. 

 D45 DCM: se pregunta qué significa "esforzarse" – se aclaró que sí significa que investigaremos e intentaremos 
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hacerlo. 
 D60 DCM: Tiene el problema de que "esforzarse" no es una palabra de acción. 
 D29 DCM: Siente que la moción actual es limitante, al igual que la enmienda de John. 
 D66 DCM: Siente que el movimiento actual es demasiado vago. El híbrido es demasiado difícil, y sería más sencillo 

tener un evento en línea. 

• D51 DCM: Planteada la pregunta. D62 ADCM secundó y se procedió a la votación: 
 29 a favor, 0 en contra. Dado que esa moción prosperó, el Área votará inmediatamente sobre la moción principal. 

• La moción original fue sometida a votación: 
 6 a favor, 33 en contra. 
 Opinión minoritaria: Tara C., Tesorera: Los grupos en línea deben tener voz y poder participar. 
 Nadie quiso reconsiderar la votación, por lo que la moción fracasó. 

 MOCIÓN DE FINANZAS | LAUREN B., PRESIDENTA DE FINANZAS 

• El Subcomité de Finanzas recomienda un cambio en el manual de estructura que añadiría un "tope" a nuestra cuenta de 
operaciones. 
 Después del párrafo relativo a la reserva prudente se añadiría lo siguiente:  

"El Área 59 mantiene una cuenta de explotación razonable, con el importe ideal sugerido como el 20% de los gastos 
anuales medios de un panel típico al final del ejercicio fiscal. El Subcomité de Finanzas revisará el saldo operativo 
en consulta con el Tesorero de Área y todo el Comité de Área, y según sea necesario hará recomendaciones a todo 
el Comité de Área. Cada panel es libre de tomar decisiones basadas en las necesidades financieras del Área". 

• Lauren leyó la moción y explicó su historia. Surgió en el Panel 71 debido a un excesivo equilibrio operativo causado por 
la falta de eventos presenciales. El Comité de Finanzas dedicó mucho tiempo a idear formas de desembolsar los fondos 
adicionales. Este movimiento dará un proceso más definido si esto ocurre en el futuro. 

• Resumen de la discusión: 
 D48 DCM: La intención es asegurarnos de que hacemos algo cuando esto sucede. (Respuesta, correcto.) 
 D43 DCM: Su distrito ha estado a favor de esto por un tiempo y es una gran idea. 
 D66 DCM: En contra de la moción, porque los grupos dan dinero al Área para gastar dentro del Área. Si tenemos 

fondos en exceso, los grupos tienen el poder de simplemente no contribuir tanto. 
 D21 DCM: Transmitió su experiencia en su Distrito; lo gastaron dentro del Área. 
 Presidente de Finanzas: se aclaró que la intención es mantener el dinero dentro del Área, y se solicitarán ideas 

dentro del Área sobre cómo utilizarlo. 

• La moción fue leída de nuevo y sometida a votación: 
 35 a favor; 2 en contra. 
 Opinión minoritaria: 

 D25 DCM: La experiencia de los paneles anteriores fue un evento extraordinario, que se manejó bien. Tenemos 
que seguir permitiendo que los oficiales de Área ayuden con este problema en el futuro en lugar de incluirlo en 
nuestra estructura. 

 Nadie quiso reconsiderar la votación; La moción fue aprobada por unanimidad sustancial. 

MOVIMIENTO DE LA ESTRUCTURA | ALEX N., PRESIDENTE DE ESTRUCTURA 

• El Subcomité de Estructura para el Área 59 recomienda unánimemente que los subcomités de Información Pública y 
Cooperación con la Comunidad Profesional, comúnmente conocidos como P.I. y C.P.C., se combinen en un solo 
subcomité que cumpla ambas funciones para el Área. 
 La actualización propuesta del Manual de Estructura reemplazaría la descripción existente de los subcomités de PI 

y CPC con una sola sección:  
"Cooperación con la comunidad profesional e información pública (CPC/PI): ayuda a los distritos a informar al 
público en general y a los miembros de AA sobre las formas de transmitir el mensaje, como talleres, kits de literatura 
y anuncios de radio y televisión; estudia formas de cooperar con los profesionales mientras se mantiene dentro de 
las tradiciones de AA, coopera con otros subcomités de área cuando se necesita abordar la comunicación con 
profesionales en temas específicos, es responsable de comunicarse directamente con los profesionales cuando 
sea necesario y es responsable de dotar de personal a los stands de exhibición en ciertas circunstancias". 
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• Alex leyó la moción y explicó cómo originalmente CPC era una rama de PI. Debido a las necesidades actuales de la 
Zona, considera que la Zona funcionaría más eficazmente como un subcomité combinado. 

• Ambos presidentes de subcomités están de acuerdo y podrían decidir tener un solo presidente o copresidentes. 

• Resumen de la discusión: 
 D24 DCM: Pregunta sobre si la carga de trabajo sería demasiado para un subcomité y presidente combinados. 
 Presidente de la estructura: Los subcomités existentes tienen vacantes, por lo que al combinarse se 

proporcionarían más recursos para el nuevo subcomité, así como más para otros subcomités en el futuro. 
 D43 DCM: Su distrito descubrió que la combinación de subcomités era útil para obtener una mayor participación. 
 D45 DCM: Como miembro del subcomité de PI, se ha dado cuenta de que PI tiene menos responsabilidades ahora 

que Digital Comm se encarga del boletín y del sitio web; PI funcionaría bien combinado. 
 Presidente del PI: Considera que el subcomité no ha podido lograr todo lo que se deseaba; La combinación 

funcionaría mejor para el Área. 
 D25 DCM: Se le preguntó por qué Alex D43 mencionó los GSR; Él respondió que era solo una analogía. 

• Se procede a la votación: 
 39 a favor; 0 en contra 
 La moción fue aprobada por unanimidad. 

MOVIMIENTO DE ARCHIVOS | JENN F., PRESIDENTA DE ARCHIVOS 

• El Subcomité de Archivos se propone aplicar la sección de historia revisada del Manual de Estructura tal como se 
presentó en su totalidad. 

• Los archivos proporcionaron dos archivos adjuntos, uno con solo el nuevo texto y otro que muestra exactamente lo que 
se cambió. 

• Jenn aclaró que querrían un reemplazo completo de la sección de historia en función de sus folletos. 

• La sección no se ha revisado exhaustivamente desde que se añadieron los elementos. Además, la sección existente 
tiene información sobre AA en su conjunto que realmente no pertenece al Área. Incluye la historia de la A59 desde el 
sitio web. Hicieron la debida diligencia e hicieron cambios gramaticales menores. 

• Resumen de la discusión: 
 D51 DCM: ¿Por qué estamos actualizando esto ahora, en lugar de en otro momento? 
 D58 DCM: ¿Por qué no ahora? 
 D36 DCM: Punto de información, preguntó si el archivista podía proporcionar antecedentes. 
 Susan pidió una moción para suspender las reglas para permitir que el archivista hablara. Segundo por D24 DCM. 

 Todos estuvieron unánimemente a favor de que Donal H. hablara. 
 El archivista explicó que el manual fue escrito en 1986 y nunca se había actualizado; contenía muchas 

inexactitudes. 

• Se procede a la votación: 
 37 estuvieron a favor y ninguno en contra. 
 La moción fue aprobada con una unanimidad sustancial. 

DIVISIÓN DE LOS DEBERES DE DELEGADO DE PETE ENTRE LOS OFICIALES (DEBIDO A LA RENUNCIA DEL DELEGADO SUPLENTE) 

• Pete se acercó al micrófono y explicó que ahora es el momento de expresar cualquier preocupación o discusión sobre 
su plan para dividir los deberes del Delegado. 

• D66 DCM: ¿Hubo discusiones con los oficiales sobre este plan? 

• Pete: Discutido de antemano con los Delegados Anteriores y otros. Durante la reunión con los funcionarios para discutir 
el plan, hubo una oportunidad de cambiarlo, nadie ofreció ningún cambio. 

• D48 DCM: Discutimos la historia de nuestra estructura y cómo el proceso ya fue votado por 2/3. El manual de estructura 
establece que si el Delegado Suplente renuncia, el Presidente asume las responsabilidades. 
 Liz F. presentó una moción para seguir el manual de estructura con respecto a las responsabilidades finales del 

Delegado Suplente en caso de renuncia, hasta el momento en que se cambie. 
 D25 DCM: Apoyó la moción. 

• Resumen de la discusión: 
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 D33 DCM: Tenemos que asumir que había una buena razón para esta delegación de responsabilidades. Confíe en 
nuestro Delegado. 

 D62 ADCM: Ya recibí una llamada sobre el trabajo delegado, y es mucho para una sola persona. Había que ocuparse 
de ello. 

 D40 DCM: El manual de estructura parece claro, pero ¿hay alguna razón para no pensar que una persona podría 
manejarlo? 

 D64 DCM: Lea el Concepto 3 sobre la confianza y el derecho a decidir. 
 Pete: Dijo que de hecho era demasiado para que una sola persona lo manejara. Pete también explicó exactamente 

cómo delegó las diversas responsabilidades y cuántas responsabilidades individuales hay. 
 D55 DCM: De acuerdo con la decisión y el desglose. Pero, ¿por qué el Delegado se sintió con el derecho de decisión 

de no seguir el manual de estructura? 
 Pete: Reiteró que fue demasiado para una sola persona y siente que, dado que tiene la responsabilidad operativa de 

toda el área, fue la decisión correcta. Además, el manual de estructura habla de cómo hemos hecho las cosas, y no 
siempre de cómo debemos hacer las cosas. El Concepto 10 habla de cómo la responsabilidad se equilibra con la 
autoridad, y él tiene la autoridad, y es responsable ante toda el Área, por eso lo estamos discutiendo ahora. 

 D60 DCM: Esta es una situación única y parece injusto dar todo ese trabajo a una sola persona. 
 D24 DCM: Tomé nota de todas las responsabilidades que habría que manejar, y es absurdo pensar que incluso un 

alcohólico de alto rendimiento sería capaz de manejar todo eso. 
 D66 DCM: Solicité la opinión de la Presidenta, Susan. 
 Presidenta, Susan: Cree que tenía sentido dividir sus funciones. Y Pete es el delegado. No tenía nada más que decir. 
 DCM D38: ¿Se le ofreció explícitamente el puesto de Alt-Delegado? Pete: No, decidí separarme. 
 DCM D51: El manual de estructura dice que el presidente asume responsabilidades, no que se conviertan en Alt-

Del. 
 DCM D66: Agradeció a Pete por dar tiempo para la discusión. 

• La moción fue leída de nuevo y sometida a votación: 
 5 a favor, 30 en contra. 
 Opinión minoritaria: 

 D25 DCM: No se trata de la confianza en el Delegado, sino de la forma en que se tomó la decisión. 
 D48 DCM: La lista de deberes de Alt-Del en el manual de estructura no menciona la mayoría de las 

responsabilidades mencionadas anteriormente. A continuación, leyó los deberes especificados. En particular, 
no le gustó la decisión sobre quién sería el suplente en la Conferencia y que violaba el triángulo invertido. 

 Nadie quiso reconsiderar la votación; Por lo tanto, la moción no prosperó. 

Anuncios y cierres: 

ANUNCIOS 

• Sesión de intercambio previa a la conferencia - 4/6/2024. 

• Mini I – Informe de la Conferencia de Delegados 5/11/2024. 

• Mini II – Informe de la Conferencia de Delegados 6/8/2024. 

CIERRE 

• La reunión se levantó por votación oral, seguida de la Declaración de Responsabilidad, después de una moción del DCM 
D22 y secundada por el DCM D49.  
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Pase de lista del 

Área 59 
   Fecha:  10 de marzo de 2024 

Oficial/ 

Distrito 

DCM/ADCM 

Otros 

Huéspe

des 

Informe 

DCM 

Accione

s 
  

Oficial/ 

Distrito 

DCM/ADCM 

Otros 

Huéspe

des 

Inform

e DCM 

Accione

s 

OAL 1        Silla 1       

Tesorero 1        Alt-

Delegado 
        

Secretario 1        Delegado 1       

21 1   ONL    45 1   TBD   

22 1   ONL    46 Ausente       

23 1   TBD    47 1   ONL   

24 1   ONL    48 1 1 ONL   

25 1   ONL    49 1   ONL   

26 1 2 ONL    50 1 1 ONL   

27 1   TBD    51 1 4 ONL   

28 Ausente        52 Ausente 1     

29 1   TBD    53 1 5 TBD   

30 1 1 ONL    54 Ausente       

31 1   TBD    55 Ausente       

32 1   ONL    56 Ausente       

33 1 1 ONL    57 1   ONL   

34 1   ONL    58 1   ONL   

35 Ausente        59 Ausente       

36 1   TBD    60 1   ONL 1 

37 Ausente        61 1   TBD   

38 1 1 ONL    62 ADCM 2 ONL 1 

39 1 5 ONL    63 1   TBD   

40 1   ONL    64 1 1 ONL   

41 1 1 ONL    65 1   ONL   

42 1   TBD    66 1 2 TBD   

43 1 1 ONL    67 1 1 ONL   

44 Ausente        68 1 1 TBD   

TOTAL 23 12      TOTAL 20 19   2 

                      

VOTACIÓN 

TOTAL 
43   LEYENDA DE LOS 

INFORMES DE DCM 
            

      ONL = En línea             

      TBD = A realizar en línea           

      ? = Desconocido o sin informe         
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   Informes DCM del Área 59 | Panel 73, AQ2.      A partir del 24/03/2024 

Dist Fecha  Informe Distrital Próximos eventos Información de la 

reunión 

Grupos / 

Asistente

s 21 3/9/2024 El distrito ha estado muy interesado en aprender sobre el 

proceso de servicios generales, especialmente desde las infames 

5 preguntas de nuestros fideicomisarios. DCM dedicó 2 reuniones 

a abordar estas y otras preocupaciones similares sobre temas de 

la agenda. La última reunión fue más productiva en términos de 

volver a enfocarse en el distrito.  

Se ha formado un comité oficial de 

visitas que está visitando 

activamente a los grupos no 

representados; Otros miembros se 

formarán para comenzar a 

considerar un taller anual; 

Considerar la revisión del manual 

de estructura; Los oficiales de 

distrito se están involucrando más 

en tareas que antes realizaba DCM. 

2º jueves del mes a las 7 

p.m. | 877 Street Rd, 

Southampton, PA 18966 

15 / 33 

22 3/9/2024 A nuestro distrito le está yendo bastante bien, hemos comenzado 

con nuestras visitas a los grupos en el distrito para tratar de 

involucrar a más grupos eligiendo a los GSR para que asistan a 

nuestras reuniones de distrito. Nuestra reunión distrital se 

está haciendo más grande mes a mes, pero todavía faltan muchos 

grupos. Planeamos mantener el alcance a nuestros grupos y 

esperamos seguir creciendo. 

El Distrito 22 tendrá un taller el 

4/20/2024 llamado Spring Into 

Service General Service Workshop 

de 10 a 12, las puertas se abren a 

las 9 en la Iglesia Metodista 

Unida de Wissinoming, 4419 Comly 

St. Phila, PA 19135. ¡Esperamos 

una gran participación! 

10/03/2024 19:20 | 

Iglesia Luterana Unida de 

los Santos de Mayfair 

Holmesburg 3200 Ryan Ave. 

Phila, Pensilvania 19136 

20 / 44 

24 3/10/2024 Al distrito le está yendo bien y hay muchos GSR activos 

dispuestos a servir en subcomités ad hoc, incluidos los nuevos 

GSR. Hemos tenido 4 o 5 nuevos GSR en los últimos meses. El 

distrito está planeando nuestro próximo viaje en autobús de la 

OSG, que tendrá lugar en junio. El manual de estructura se ha 

completado y será votado por el distrito en abril. El distrito 

también está planeando hacer un picnic en nuestro distrito. 

Tenemos un sitio web para el distrito y estamos buscando 

agregarle más.  

Viaje en autobús Gso - 6/19 - 

confirmado con GSO 

 

District Picnic - en algún momento 

a finales de este año. 

Primer miércoles a las 

19h | 654 Bethlehem Pike 

Flourtown PA 19031 

15 / 40 

25 3/9/2024 - 1/6/2024 Aniversario de la cima de la colina; 

- DCM asiste al Taller DCM "Burnout; 

- Continuar actualizando el Manual de Estructura del Distrito 

25; 

- DCM asistió a NERAASA 2/23/24-2/25/2024; 

- Visitas del Oficial General del Área 59 y del Secretario del 

Área 59; 

- ADCM renunció 2/2024. 

-Aniversario de Wister Group 

16/03/2024;  

-El Distrito 25 organiza la sesión 

de intercambio previa a la 

conferencia el 4/6/2024;  

-Aniversario del Grupo West Oak 

Lane 4/26/2024. 

1er martes del mes 7-9pm 

| 6511 Lincoln Drive, 

Filadelfia, PA 

19119/virtual 

8 / ? 

26 3/10/2024 Nos hemos estado reuniendo todos los meses, hemos tenido nuevos 

GSR en los últimos meses. Hemos estado tratando de planear un 

taller en persona, pero tenemos problemas para conseguir un 

lugar en la iglesia que usamos. 

posible taller en abril. 3er martes del mes | 

Iglesia de San Malaquías 

1429 N 11th St Phila PA 

19123 

20 / 45 

30 3/3/2024 - ¡Parece que tenemos un aumento en el número de GSR activos! 

Tuvimos el #25 tanto en enero como en febrero. Seguimos 

ofreciendo un formato híbrido. Se tarda 30 minutos en 

configurarlo, pero parece ser apreciado por los participantes en 

línea. (Alrededor de 1/3 de los participantes están en línea).  

- Comité de Talleres: 2º Picnic 

Anual del Distrito en junio; 

También se está investigando el 

viaje en autobús a la OSG.  

- Comité de Archivos/Divulgación: 

Primer martes a las 7 pm 

| Malvern Center, 225 

Lancaster Av, Frazer, PA 

20 / 36 
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Dist Fecha  Informe Distrital Próximos eventos Información de la 

reunión 

Grupos / 

Asistente

 - Comenzamos una Orientación GSR mensual que se lleva a cabo en 

una sala más pequeña durante la discusión de la tradición / 

concepto; ha sido muy popular y útil. 

- Es una lucha completar todos los negocios en 90 minutos; a 

menudo toma cerca de dos horas. Estamos ajustando el orden del 

día para incluir un enfoque establecido para cada reunión, y 

para poner los temas más importantes antes en el orden del día. 

Todos los informes se imprimen y se pueden leer de forma 

independiente si nos quedamos sin tiempo. 

- ¡Tenemos un ADCM activo y comprometido, que asiste a los 

eventos del Área y que estará emocionado si es elegido como DCM! 

actualización de una lista de 

grupos D30 para visitar 

- Comité de PI: Investigar dónde 

distribuir las "Tarjetas 

Amarillas" que se produjeron el 

año pasado (Información, códigos 

QR vinculados a anuncios de 

servicio público para el público 

más joven) 

- Comité del sitio web: Investigar 

los costos y el contenido 

potencial para el nuevo sitio web 

del Distrito. 

32 3/4/2024 Hablamos de NERAASA. Tuvimos a Alex DCM for 51 para hablar sobre 

el concepto y la tradición del mes y su papel como presidente de 

estructura. El comité de visitas hizo un gran trabajo en la 

limpieza de grupos inactivos o desconocidos.  

Estamos haciendo un taller 

conjunto con el d-31 el 4-14. 

4º miércoles a las 19h | 

933 Baltimore Pike 

Springfield PA 

12 / 35 

33 3/9/2024 Hemos reprogramado el inventario del Distrito para abril. El 

DCM, el ADCM y varios GSR asistieron a NERAASA. Un grupo que no 

ha estado representado durante muchos años tiene un GSR que 

representa a su grupo. 

 
3er jueves del mes 6:30pm 

| 117 East Arch St, 

Fleetwood Pa 

12 / 16 

34 3/10/2024 La asistencia ha sido constantemente baja.  Llevar a cabo otra 

sesión de planificación para llegar a los grupos que no comían 

activos dentro de nuestro distrito. 

No hay eventos programados, 

planeando un taller para finales 

de este verano, con suerte, en los 

próximos meses. 

2º Jueves 630pm | zoom 6 / 10 

38 3/4/2024 - La asistencia de los Oficiales de Distrito y GSR ha aumentado 

de 13 a 21 para el trimestre actual;- Las visitas a los Grupos 

de Distrito continúan obteniendo apoyo para la elección de GSR y 

la participación en las reuniones de Distrito- El Distrito 

estuvo representado en la Reunión de Área, Share A Day y 

NERAASA;- La cuenta del Servicio de Contestador (SVAS) se cerró 

el 31/12/23- La exhibición de archivos y la vid se presentaron 

en las reuniones de aniversario;- Los Comités de Distrito 

llenaron:  Vid, Enlace Intergrupal, Archivos (Área-DCM), 

Visitas, Sitio Web, Información Pública, Talleres; 

- Video del delegado mostrado en la reunión del 27/02/24. 

-Discusión inicial del Taller 

propuesto para el otoño de 2024. 

Último martes del mes 

7:00pm | St. James UCC 

321 S. Limerick Road, 

Limerick, PA 19468 

17 / 63 

39 3/10/2024 La asistencia ha ido en constante aumento. D39 está organizando 

talleres trimestrales como un objetivo continuo. También estamos 

trabajando activamente para llevar libros grandes a las 

prisiones y cárceles de nuestra zona. 

Taller el 20 de abril 3er Domingo 4pm | 205 

Grant Street, Olyphant, 

Pensilvania 

20 / 35 

40 3/10/2024 El Distrito 40 continúa creciendo en asistencia y participación, 

lento pero constante. Nuestros Archivos, Alcathon, Actividades y 

Taller siguen activos. Grapevine está creciendo en entusiasmo y 

se le ocurren ideas intuitivas. Hemos estado en comunicación con 

el CPC de Área para asistir a una próxima Reunión de Distrito.  

Un miembro del comité asistió a otro evento de las Reuniones de 

Distrito con el Delegado en relación con las preguntas 

distribuidas del GSC. Hemos estado continuamente compartiendo y 

discutiendo información sobre GSC por parte de los delegados y 

entusiasmados con la participación. DCM asistió a la sesión de 

Taller para recién llegados 16 de 

marzo, del mediodía a las 2 p.m. 

Primer Viernes Mensual | 

116 Hughes St, Kingston, 

PA 18704 

17 / 22 
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Dist Fecha  Informe Distrital Próximos eventos Información de la 

reunión 

Grupos / 

Asistente

 intercambio de DCM y NERAASA.  Recibimos a 2 Alcathons y estamos 

organizando un próximo Taller para Recién Llegados.  Seguimos 

actualizando poco a poco la información de la lista. Continuamos 

leyendo literatura de servicio para crear un grupo informado 

Consciente 15 min al comienzo de la Reunión. Las contribuciones 

de la 7ª tradición están aumentando y pudimos enviar una 

contribución sustancial a la carta de divulgación de la OSG. El 

Distrito 40 ha estado trabajando para asegurar la ubicación para 

el Día del Área y hemos encontrado una ubicación que creemos que 

se adapta a las necesidades del Área 59. 

41 3/11/2024 - El Distrito 41 se mantiene saludable en busca de más miembros 

que se involucren a nivel de servicios generales.  

- No lograr nuestros objetivos en cuanto a la realización de los 

temas. Estamos constantemente empantanados con problemas 

intergrupales. 

20 de abril de 2024, taller 12 y 

12. 

Primer martes del mes 7pm 

| 83 East Cortland 

street, East Stroudsburg, 

Pensilvania 

6 / 25 

43 3/10/2024 Al Distrito 43 le sigue yendo bien con la participación de los 

grupos, el trabajo de los subcomités continúa completándose y se 

están llevando a cabo conversaciones constructivas en torno a 

los temas de AA que afectan al Distrito 43. 

 
2º martes de cada mes a 

las 6:45pm | El lugar de 

la reunión varía; En el 

sitio web del Distrito 43 

30 / ? 

47 3/10/2024 Lo estamos haciendo bien. Los subcomités están activos; la 

asistencia a nuevos informes generales sigue aumentando. 

Planificación del taller de Bucks 

Unity para junio de 2024. 

Segundo miércoles de cada 

mes | 20 Dill Ave, 

Perkasie, PA 18944 

18 / ? 

48 3/10/2024 El Distrito 48 está cumpliendo su propósito principal. En 

diciembre, el grupo Weds Night Muncy tuvo su reunión anual a la 

luz de las velas, el grupo de los viernes por la noche también 

celebró su reunión anual a la luz de las velas. Los grupos de 

Duboistown del lunes y jueves por la noche celebraron una 

reunión conjunta de Navidad. El grupo Beacon celebró una fiesta 

navideña de pizza. En febrero, el comité de servicio de la YPAA 

celebró una cena/reunión de baile Por Nuestro Amor a AA. En 

marzo, tanto A Common Solution Group como Free To Be Group 

celebraron reuniones grupales de aniversario. 

En abril, el Distrito 48 llevará a 

cabo un taller sobre el lenguaje 

del corazón. En junio, el distrito 

será el anfitrión de la reunión 

trimestral del área en el salón 

social del Departamento de 

Bomberos Voluntarios de Old 

Lycoming. 

2º miércoles, 7:00 PM | 

900 Elm St, 

Montoursville, PA 17754 

20 / 36 

49 3/10/2024 Inventario del distrito completado. Programación del Desayuno de 

Unidad del Distrito 49 que se llevará a cabo el 27 de abril de 

2024. 

Desayuno de Unidad Distrital - 

27/04/2024. 

10/03/2024 0800 | Trinity 

UCC Charles 22 Lafayette 

Street Tobacco, PA 18250 

7 / 20 

50 3/13/2024 - Discutir el precio de nuestro sitio web y soluciones 

: la línea directa está funcionando bien. 

- Tarjeta de débito por distrito. 

- 18 de mayo Taller sobre 

Estructura de Servicios 

- Cubrir el puesto vacante de ACDM 

- ¿Sitio web? 

-¿Tarjeta de débito? 

Miércoles 6pm | 17 E 3rd 

St Lewistown Pa 

10- / 12 

51 2/18/2024 El Distrito 51 se reúne en persona solo el 3er jueves de cada 

mes. Todos son bienvenidos a asistir y observar. Durante el 

último trimestre, hemos discutido todas las actualizaciones de 

GSO, The Grapevine y Area 59. Después de la carta de 

dificultades financieras de GSO en noviembre, pedimos a GSR que 

invitara a los tesoreros de su grupo a la reunión de negocios de 

diciembre. Se señaló a su atención la situación financiera de la 

 
3er jueves a las 19h | 

479 Stonybrook Dr, 

Levittown 

35 / 85 
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 OSG y que la sugerencia de reparto de las contribuciones es sólo 

SUGESTIVA. Esto fue repetido en la reunión de febrero por 

nuestro orador, el Presidente del Subcomité de Finanzas del Área 

59. También en diciembre, los funcionarios del distrito hicieron 

una petición a los grupos del Distrito 51 para que realizaran un 

inventario del grupo, especialmente si el grupo tiene 

dificultades financieras o, lo que es más importante, tiene 

dificultades para atraer a los recién llegados. Desde entonces, 

hasta donde sabe el DCM, hemos tenido 1 grupo cerrado, 1 grupo 

que cambia de horario y lugar, y 2 grupos que intentan 

fusionarse en una conciencia de grupo singular.  

 

Pasamos un tiempo maravilloso organizando la sesión de 

intercambio de DCM para el Área 59 en enero, estamos trabajando 

en el próximo Evento de Unidad de Bucks con D21, D23, D47, la 

Zona del Condado de Bucks para SEPIA y la Oferta de Libertad 

para EACYPAA en junio. El Distrito 51 también ha comenzado a 

planificar nuestro taller anual titulado Supervivencia de AA: 

Problemas Distintos al Alcohol y Economía Espiritual. 

57 1/25/2024 - Se celebró un alcotón de Año Nuevo con 208 asistentes. Se 

llevó a cabo de 9 AM a 9 PM. 

- El comité de la tienda está discutiendo la realización de un 

taller sobre sobriedad emocional. También se votó y aprobó la 

celebración de un alcatón del 4 de julio, que será en el mismo 

lugar en las dependencias de enfermeras del Hospital 17 y Chew 

Valley de 9 a.m. a 9 p.m.  Hice arreglos para que Claire, la 

oficial en general, asistiera a nuestra próxima reunión para 

registrar todos los nuevos GSR en GSO. 

 
Miércoles 24/01/24 19 | 

St Tlmothy's ott st 

Allentown PA 

10 / 15 

58 3/9/2024 Diciembre 2023- Febrero 2024|* Promedio de 10 miembros asisten 

al distrito/ promedio de 5 GSRs|* Las donaciones recibidas 

promedian $60 al mes|* DCM informó sobre EPGSA y promovió la 

participación en NERAASA.|* Se distribuyeron tarjetas de visita 

del subcomité del CPC de Área.|* El Distrito 58 imprimió y 

plastificó carteles de folletos QR y los distribuyó a los grupos 

interesados en el Distrito.|* El kit de prensa digital de AA se 

envió por correo electrónico a los miembros del Distrito y al 

servidor web para que se publicara en el sitio web. |* A BTG le 

está yendo bien en el distrito, el investigador principal de CPC 

está difundiendo información y Grapevine continúa promoviendo la 

APP. Los compromisos de tratamiento continúan en varias 

instalaciones de tratamiento. El Distrito aún no ha podido 

ingresar a la cárcel del condado. |* DCM remitió los puntos del 

orden del día a medida que estaban disponibles, junto con la 

información de antecedentes.   La reunión distrital de marzo se 

dedicará a discutir los puntos de la agenda, así como a mostrar 

un video de los delegados y una discusión sobre cómo debemos 

tratar los escritos del Fundador.  |* DCM revisó sus metas y 

agenda de 1er año e hizo un inventario de lo que aún se podía 

lograr. |* DCM continúa invitando a todos los miembros y GSR a 

todos los eventos del Área 59 con participación limitada.|* DCM 

ha compartido ampliamente el Día de Compartir previo a la 

Mayo: fecha, lugar y hora del 

taller por determinar. Los temas 

serán el patrocinio, el grupo en 

el hogar y el servicio. 

2do jueves del mes @ 6 pm 

| ID de reunión: 974 2044 

7747 Código de acceso: 

5859 

6 / 21 
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 Conferencia y ha recomendado encarecidamente a los miembros y a 

los GSR que asistan.  |* DCM se ha puesto a disposición de los 

Grupos para debatir y debatir cuestiones y compartir sobre los 

puntos del orden del día. |* El distrito continúa teniendo 

muchos puestos vacantes de oficiales y los miembros están 

llenando según sea necesario.  

 

ESTE DISTRITO PUEDE QUEDAR A OSCURAS AL FINAL DEL MANDATO DEL 

DCM, YA QUE NO HAY ADCM Y NADIE HA VERBALIZADO SU INTERÉS 

TODAVÍA. 

60 3/10/2024 Nuestro distrito se está recuperando lenta pero seguramente de 

los efectos de la pandemia, con algunas personas nuevas que 

están entrando en servicio y más GSR que asisten a la reunión 

del distrito.  Un grupo que estaba a punto de extinguirse está 

experimentando un gratificante repunte.  Finalmente tenemos una 

nueva secretaria, pero todavía necesitamos una nueva tesorera, 

ya que nuestra tesorera actual ha estado haciendo el trabajo 

durante años y necesita a alguien que la releve.  Tuvimos un 

poco de controversia cuando un grupo rescindió una invitación a 

hablar a un miembro cuando se descubrió que la persona estaba 

tomando mantenimiento con metadona.  Discutimos este tema 

durante nuestra última reunión de distrito.  Les recordé a todos 

que la 4ª tradición permite que cada grupo tome sus propias 

decisiones con respecto a estos temas.  Todos estuvimos de 

acuerdo en que las personas que toman tales medicamentos no 

descalifican a nadie para ser miembro de AA, pero esas personas 

no tienen derecho automáticamente a compartir sobre ello en las 

reuniones.  También estamos suspendiendo nuestra reunión semanal 

de tradición en el club Greater Northeast AA y considerando 

reducir su frecuencia a una vez a la semana debido a que nadie 

se presenta. 

 
3er Domingo 1:00 pm | St. 

Michael's, Trenton y 

Cumberland, Filadelfia, 

PA 

15 / 29 

62 3/9/2024 Nuestro distrito organizó nuestro 2º Alkatón Navideño anual el 

día de Navidad. Tuvo éxito en llevar comida, compañerismo y 

reuniones a la comunidad de 10 a.m. a 10 p.m. 3 de nuestro 

distrito asistieron a Nerassa y encontraron que era muy 

informativo para ayudar en los temas de la agenda. Hemos tenido 

un crecimiento significativo en nuestro distrito, ya que ahora 

hemos incluido reuniones (grupos) del distrito 52 y un grupo en 

línea que abarca varios estados. 

Existe la necesidad de actualizar 

nuestro manual de estructura a 

medida que avanzamos como un 

distrito más fuerte y más 

involucrado. La necesidad de 

Nerassa es algo que desconocíamos 

al entrar en este panel. Después 

de haber asistido a Albany y 

Hershey, Kim y yo sentimos que 

esta es una herramienta muy 

informativa para comprender y 

llevar información a los GSR por 

el bien de los grupos. Hay otras 

cuestiones menores que también 

deben ser votadas para que estén 

en el manual. 

3er lunes del mes @ 5:45 

PM | Iglesia Metodista 

Unida de Milford, 206 E. 

Ann St., Milford, 

Pensilvania. 

14 / 16 

64 3/9/2024 Al distrito le está yendo bien. NERAASA tuvo una asistencia muy 

fuerte al D64 GSR ya que estaba muy cerca de casa. Había 

alrededor de 10-12 GSR y todos menos 1 de nuestros oficiales de 

distrito. Estamos investigando los grupos de nuestro distrito 

Actualmente no hay eventos 

programados, pero lo más probable 

es que vuelva a celebrar un taller 

en octubre. 

1er Jueves 7:00pm | 

Iglesia Católica de 

Santiago Apóstol, 505 

15 / 22 
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 que no tienen representación y que no han contribuido en más de 

un año y planeamos hacer visitas. No vamos a pedir dinero, sino 

a hacerles saber lo que el distrito puede hacer por ellos y 

compartir información y literatura con ellos sobre cómo se 

pueden distribuir las contribuciones a los intergrupos, 

distritos, áreas y OSG. También queremos compartir con ellos los 

beneficios del servicio general. Tuvimos más de 20 asistentes a 

la reunión de esta semana en anticipación para discutir los 

temas de la agenda y las preguntas sobre los escritos de 

nuestros fundadores. Debido a las limitaciones de tiempo esa 

noche y muy poco tiempo para discutir antes de la sesión de 

intercambio previa a la conferencia, hemos programado una 

reunión ad-hoc el 28 de marzo para discutir estas preguntas con 

mayor detalle. 

Woodcrest Ave, Lititz, PA 

17543 

65 3/9/2024 Hicimos una donación a la sala de hospitalidad NERAASA, así como 

nuestras donaciones trimestrales a Area y GSO. Todavía se está 

trabajando en las actualizaciones de nuestro sitio web y en un 

nuevo folleto de CPC/PI que se distribuirá a los profesionales 

del distrito. Mercedes L. fue nombrada como nuestra nueva líder 

de H&I y está trabajando para reorganizar ese subcomité con un 

enfoque renovado de tratar de regresar al Centro Correccional 

del Condado de Lebanon. Se sugiere que los grupos traigan los 

próximos eventos de primavera/verano al Distrito para que se 

pueda coordinar en un intento de evitar la superposición de 

actividades. Han llegado los sobres de contribución de la OSG y 

se desconfiarán a los grupos interesados en nuestra próxima 

reunión. La hora y el día de la reunión del grupo de estudiantes 

superiores se han actualizado de los domingos a las 7 p.m. a los 

martes a las 5:45 p.m., la ubicación seguirá siendo la misma. 

El picnic anual de gratitud en el 

Grupo de Compañerismo del Líbano 

se llevará a cabo el 2º sábado de 

agosto en la Casa de Compañerismo 

del Líbano. 

3er Jueves del Mes @ 5:30 

PM | 1800 Oak Street 

Líbano PA 17042 

10 / 24 

67 3/9/2024 - DCM asistió a la sesión de planificación de DCM. El Distrito 

acordó hacer una presentación en la Mini Asamblea 2. 

- Boyertown Group tenía un excelente y bien atendido Alcathon.  

- Se ha elegido un nuevo oficial de enlace general/intergrupal. 

6 miembros asistieron a NERAASA. Se revisó y completó el manual 

de estructura del distrito y se aprobó por unanimidad. 

- Se han distribuido a todos los GSR los puntos finales del 

orden del día de la conferencia del SG y la información de 

antecedentes/enlaces.  

- Pete (Delegado del Área 59 a la Conferencia de Servicios 

Generales) - Hizo una presentación sobre la descripción general 

del proceso para realizar negocios en AA. ¿Qué estamos votando? 

Cuestiones generales de política. ¿Cómo votamos?  

- RBI PI/CPC - Presentaron su proyecto de divulgación para 

llevar la literatura de AA a las escuelas locales. Los GSR 

recibieron una lista de escuelas de distrito escolar/escuelas 

tecnológicas y universidades en nuestro distrito y tipos 

propuestos de literatura/costos de cada una. 

- Pedir a los GSR que discutan con sus grupos: Se le pide al 

distrito que gaste alrededor de $280-300 para un proyecto 

combinado con RBI. Se buscan miembros del comité de fuera del 

IG. Los GSR acordaron llevar la información a los grupos de 

Día de los Fundadores del 7 al 9 

de junio $ 385 incluye viaje en 

autobús y alojamiento: cheque por 

correo a Erik Marchese, 30 Devon 

Drive, Reading, PA 19606 

 

Sobrio a las 6:30 celebrando el 

16º aniversario Jueves 14 de marzo 

a partir de las 6 p.m 

Primer miércoles del mes 

7 PM | Iglesia Luterana 

de San Marcos, 5 Brooke 

Manor, Birdsboro, PA 

19508 

11 / 18 
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 origen para que tuvieran conciencia informada del grupo. 

- Hablé con varios DCM sobre la propuesta del RBI, así como con 

nuestro Delegado Pete. Nos reunimos de nuevo sin la presencia 

del RBI para discutir la propuesta del RBI. Se volvió a examinar 

la información relativa a los informes generales del SGR que no 

estaban presentes en la reunión anterior. Tuvimos una discusión 

abierta y también discutimos el concepto 3 / Derecho de 

decisión. Se acordó someter a votación hasta que los GSR tengan 

más tiempo para traer de vuelta la información y las opiniones 

expresadas para obtener una conciencia actualizada e informada 

del grupo. Volveré a visitarlo en la próxima reunión de 

negocios.  

- Con la esperanza de reunirse en línea antes de la sesión de 

intercambio previa a la conferencia para discutir los temas de 

la agenda de interés para los GSR/Distrito.  

- Comenzó la discusión sobre la presentación que daremos como 

Distrito en la Mini Asamblea 2. También me puse en contacto 

personalmente con el delegado Pete para obtener algunas 

sugerencias.  

      


